
В Союзе журналистов Таджикистана обсуждают проблему лицензирования
аудиовизуальной продукции в РТ
В Союзе журналистов РТ в эти минуты стартовал круглый стол «Развитые СМИ - залог национальной безопасности РТ». Организатором
данной встречи выступает ОО «Хома».

Участники встречи за круглым столом, среди которых - представители Исполнительного аппарата президента РТ, Государственного
комитета по инвестициям и управлению госимуществом, лицензирующих органов, профессорско–преподавательского состава вузов,
общественных и международных организаций, а также представители медиа-организаций, обсуждают проблему лицензирования
аудиовизуальной продукции в РТ.

Представители медиа-сообщества не раз в течение последних лет проводили региональные и международные мероприятие, где
затрагивали данный вопрос. В своих обращениях к президенту страны, к исполнительной и законодательной власти страны журналисты
предлагали исключить производства аудиовизуальной продукции из перечня лицензируемых видов деятельности.

Организаторы отмечают, что стремительное развитие электронных СМИ во всём мире доказывает, что вся отрасль продакшн должна быть
вне лицензирования. Это даст возможность развить не только СМИ страны, но и национальный аудио-визуальный контент (местные
сериалы, развлекательные программы и т.п.). «Прежде всего, это необходимо для безопасности национального эфирного пространства, а
также для доступа граждан Таджикистана к объективной информации о жизни страны и регионов, - отметили в ОО «Хома».- Сегодня в
стране образовался информационный вакуум, что привело к тому, что большинство граждан предпочитают смотреть телевизионные
каналы других более развитых стран. В данной ситуации для того, чтобы не потерять свою аудиторию, стране нужны национальные
независимые вещатели, которые будут не просто представлять интересы всего общества, но и предоставят разнообразные программы
информационного и познавательного характера, расширят производство национальной аудиовизуальной продукции».

В ходе работы круглого стола будет представлена информация о решении проблемы лицензирования в рамках государственной
программы «Улучшение предпринимательской среды - 200 дней реформ» и обсуждена реальная возможность отмены лицензирования на
производство аудиовизуальной продукции.
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